

Jardines del Rey presenta imagen renovada en inicio de etapa alta del turismo



C.de Ávila, 5 dic (RHC-ACN) Con imagen renovada en sus instalaciones hoteleras y recreativas, el polo Jardines del Rey, en el norte de la provincia de Ciego de Ávila, acoge actualmente a más de tres mil vacacionistas, cifra que se espera continúe en ascenso durante la presente etapa de alza turística, según constataron medios de prensa nacionales y extranjeros, en recorrido por el lugar.

De acuerdo con Lessner Gómez, subdelegado de Turismo en el central territorio, los 16 hoteles ubicados en los cayos de ese destino -Coco y Guillermo- presentan mejores condiciones y nuevas ofertas, gracias a la recuperación emprendida tras el paso del huracán Irma.

Explicó que se han incorporado las operaciones aéreas previstas para el invierno, lideradas por los turoperadores canadienses Sunwings y Transat, y Pegas Touristik de Rusia, en tanto este 4 de diciembre comenzaron los vuelos desde Argentina y mañana se reanudarán los precedentes de Inglaterra.

Gómez precisó que también se suma la conexión La Habana-Cayo Coco-Holguín, de importancia para los mercados que no poseen rutas directas hacia Jardines del Rey, cuyo aeropuerto está restablecido, al igual que sus viales, incluido el pedraplén que une a cayo Coco con tierra firme.

Jardines del Rey tiene a disposición del visitante una marina, un delfinario, la torre de cristal, y en enero próximo se prevé la reapertura del cable esquí, el único de su tipo en el área del Caribe.

Entre los principales países emisores de turistas sobresalen Canadá, Reino Unido, Rusia y Portugal, al tiempo que los cubanos se sitúan como el primer mercado en los meses de verano.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/149474-jardines-del-rey-presenta-imagen-renovada-en-inicio-de-etapa-alta-del-turismo>



Radio Habana Cuba